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mujer murió oplustuda 
lorsi uno porel en PÉfrugell 

En la madiugada de ayer y en el cruce 
de Los Angeles, fue agredido 

un taxista gerundense 

Reunión de varios profesoses arqueólogos en 
Ullastret, presididos por el Gobernador Civil 
Hacia un futuro Museo de 

Arqueología Submarina 
«El problema de Amponas debe ser planteado desde 

el ¡punto de vista científico» 
Ullastret es el lugar científica- dad de Santiago de Compostela; 

mente más conocido de nuestra 
provincia. Y lo es por cuanto allí 
se han realizado y siguen efectuán
dose las excavaciones bajo un plan 

doctor don Miguel Oliva Prat, ca^ 
¡ tedrático y director de las Excar 
vaciones Arqueológicas de Ullastret, 
y don Juan Pericot Gar<;ia, deco-

Ampliando los detalles sobre la 
información de última hora que 
avanzábamos ayer referente al ha
llazgo de dos cadáveres en un apar
tamento de Playa de Aro, podemos 
decir que han sido identificados co
mo la joven holandesa Johanna 
Koppenjan, de 20 años, vecina de 
Rotterdam, y el joven, también de 
20 años, Gabriel Navarro Dcssati, na
cido en Milán y avecindado en Bar
celona, estudiante. 

Por los datos que hemos recogi
do, parece ser que esta pareja llegó 
a Playa de Aro tomando estancia 
en los Apartamentos Palomino, el 
mismo día de Navidad o el de San 
Esteban. 

El hecho de que ño lucran vistos, 
pese a tener en la puerta el auto
móvil, hizo entrar en sospecha a 
los vecinos, quienes pasaron aviso 
a la Guardia Civil, la cual acudic) 
al apartamento, encontrando en el 
interior del mismo, concretamente 
en el dormitorio, a los dos jóvenes 
muertos. 

Aunque no se ha practicado la au
topsia, es creencia general que la 
muerte fue producida por enrareci
miento del aire producido por una 
estufa que se dejaron encendida al 
acostarse. 

Será interesante conocer el dicta
men del médico forense a través del 
cual se sabrá con exactitud las cau
sas de la muerte, así como el día en 
que se produjo el fatal desenlace. 

MUERE APLASTAD;̂  
En Palafrugell, doña Matilde Mo

lina Ferret, de 52 años, halló la 
miierte al derrumbarse una pared 
de un edificio de su propiedad. La 
infortunada señora vivía en la calle 
Independencia, número 44. 

AGRESIOl̂ J A UN TAXISTA 
Al año y dos meses de haberse 

registrado la agresión y muerte del 
taxista don Jaime Plancils, en la ca
rretera de Viloví, acaba de produ
cirse una nueva agresión nocturna 
a un taxista gerundense, aunque es
ta vez y por fortuna, el desenlace 
no ha revestido caracteres graves ni 
irreparables. 

Dejemos que sea el propio don 
Emilio Mir Solé quien nos cuente 
su odisea. Nosotros le hemos entre
vistado en casa de su hermana, don
de por prescripción facultativa 
guarda cama. 

—Eran más o menos la una de la 
noche —nos dijo—, cuando lle?-pó a 
la parada de la Plaza de la Indepen
dencia, y allí estaba un hombre que 
al verme me dijo: «Menos mal que 
llega; hace más de media hora que 
estaba aguardando», y acto seguido 
montó en el coche. 

El coche del señor Mir es un Seat 
milquinientos, matrícula GE-67.924, 
de color negro. 
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Estadojde lasj 
carreteas ^ 

de la provincia 
El ingeniero jefe de la Jefatura 

Provincial de Carreteras de Gero
na nos comunica la situación en 
la red de la provincia, a mediodía 
de ayer. 

En la comarcal 153, de Vich a 
Olot, es necesario el uso de cade
nas en el tramo del limite con 
Barcelona hasta San Esteban de 
Bas, kilómetros 40 al 52. 

Igualmente, en la comarcal 150, 
de Gerona a RipoU, entre Olot y 
el Coll de C!oubet, kilómetros 52 
al 85. 

También es necesario el uso de 
cadenas en la Nacional 152, de Bar
celona a Puigcerdá, entre Ribas de 
Freser y Puigcerdá, kilómetros 120 
al 170, y entre Lafarga y Puigcer
dá, con el ramal a Llivia, kilóme
tros 95 al 170. 

Y finalmente, en la carretera 
522, ramal C-150 a La Caña, entre 
Valí de Vianya y San Pablo de Se-
guries, kilómetros 15 al 20. 

*' 

Pérez Nloreno, 
arbitro del 

Gerona ^Mestalla 
El arbitro señor Pérez Moreno di
rigirá el domingo -el encuentro del 
ÍÍVupo IIÍ de Tercera Divlaión, Gs-
roaa-Mestalla, en el Nuevo EiUaUío. 

—¿Qué destino pidió? —le pregun
tamos. 

—Al principio entendí que me de
cía Los Angeles, pero después dijo: 
«al cruce de Los Angeles» —nos res
pondió. 

—¿Cruzaron algunas palabras por 
el camino? 

—No, ninguna. 
—¿Era catalán o castellano? 

Den Emilio Mir Solé 

—Creo que castellano; dijo tan 
pocas palabras... 

—¿Recuerda su aspecto? 
—No me fijé mucho, aunque sí 

puedo aru'mar que aparentaba ser 
!0\en y de baja estatura. 

—Continúe. 
—Al llegar al cruce, en vez de pa

rar, aproveche la pequeña plazoleta 
que se forma allí para dar la vuelta 
y poner c! coche cara a Gerona. 
Realizada la operación, paré. 

-¿Y...? 
—Se me abalanzó por detrás, dán

dome un golpe en la cabeza con al
go duro. 

—¿Un martillo, un hierro...? 
—No lo sé; quizá fuera una pie

dra. Después del golpe, me agarró 
con la mano el cuello, intentando 
asfixiarme. 

—¿Cómo reaccionó usted? 
—Por una parte, protegía la cabe

za con una mano, y por otra, bus
caba aflojar la presión de su mano 
sobre mi cuello. Fueron unos segun
dos de gran angustia. Yo notaba 
que me iba faltando el aire y que 
me asfixiaba. No puede usted ima
ginarse el miedo que pasé. 

—Vio la muerte cara a cara. 
—Es bien cierto y, lo que son las 

cosas, me acordé de Planells y de 
su trágico final. 

—¿En algún instante le pidió di
nero? 

—No, no, y eso que yo, cuando 
pude balbucear algunas palabras, 
grite: «Suélteme, ya le daré todo el 
dinero que llevo encima», pero él 
no hizo ningún caso y seguía apre
tando y dándome golpes. 

—¿Por qué fracasó el asalto? 
—Por un milagro. Como había de

jado el coche para tomar la direc
ción a Gerona y allí hace una pe
queña pendiente, al sentirme agre
dido, se ve que aflojé el freno y el 
auto se deslizó suavemente por la 
pendiente, hacia el terraplén que 
hay junto a la carretera. Mi agre
sor, al ver que nos íbamos a despe
ñar, debió asustarse y se salió del 
coche. Sin esta circunstancia, no se 
dónde estaría yo ahora. 

—¿Cayó al barranco el auto? 
—En efecto, cayó y yo con el, pe

ro como iba tan despacio, el golpe 
no fue violento. Salí de su interior 
y una vez en la carretera me dirigí 
hacia una casa que hay junto al 
cruce pidiendo auxilio, pero nadie 
salió a abrirme, quizá por no estar 
ocupada. Volví a la carretera y co
mo un loco, hice ademán de que .se 
parasen dos coches, que siguieron 
su marcha, pero llegó un tercero, 
que se paró. Yo tenía miedo de que 
mi agjesor volviera, ¿comprende us
ted? 

—Afortunadamente, no fue así... 
—T!e tenido mucha suerte En el 

coclie del señor que me recogió fui
mos al Ayuntamiento y de aüi, a 
la Comi.san'a de Policía, quienes me 
ciiviaj'íjn sin pérdida de tiempo al 
Tíospi'al, donde lui atendido con 
sumo oroiUif.ud, dicicndome que co-
'iio ins heridas eran leves, podía 
íiT.s'aclai me a mi cr.-sa. 

El señor Mir presenta algunos he-
iiialsuiias en la cabc.a, arañazos en 
Ja cara y amoratado un dedo de la 
i nano izquierda. 

¿QUE PRETENDÍA 
EL ASALTANTE? 

La parte más intrigante de este 
dcplo; ablc asunto está en que apa-
rcntJi .ijiiio no apaiocií un móvil 
cüiicioto. ¿Buácaba dinero o ijreten-

dió robar el coche? Puede que las 
dos cosas a la vez. Sin embargo, es 
significativo que el señor Mir no 
recuerde haber recibido petición al
guna de dinero, !o que induce a 
pensar que las intenciones de su 
agresor eran las peores. 

INDIGNACIÓN ENTRE LOS 
TAXISTAS 

Hemos estado en la parada de la 
Plaza de la Independencia y hemos 
h.^b!adu con algunos compañeros 
del señor Mir. todos los cuales ev 
presan su más enérgica repulsa 
contra este proceder, recordando 
que hace un año otro taxista fue 
agredido, aunque con peor fortu
na. 

OTRA EXPERIENCIA DEL 
SEJSOR MIR 

Antes de despedirnos del taxista 
y desearle una pronta curación, le 
preguntamos si en su larga carre
ra profesional había pasado por 
una experiencia semejante. 

—Como esta afortunadamente, 
no, pero sí recuerdo que hace unos 
años llevé a un joven hasta Sarria 
y al llegar al final de la cai'rera, 
junto al puente, me dijo: ¿Y si no 
le pagara? Como es de suponer, yo 
no me avine a tal solución y cuan
do bajé del coche, el cliente me 
agredió, enzarzándonos en una lu
cha. Como sea que delante del 
puente estaba el Cuartel de la 
Guaidia Civil, me dirigí hacia la 
puerta, que poi* ser de noche es
taba cerrada y pude dar unos gol
pes, lo que asustó a aquel mucha
cho, que se marchó corriendo. 
Cuando acudió el guardia de puer
ta, dimos una batida por el pue
blo, pero no lo hallamos. Es la úni
ca nota desagradable que había te
nido en mis 15 años de taxista. 

—̂¿Y después de esta experiencia? 
—Me parece que eso de trabajar 

de noche... 
Dejamos al señor Mir en la ca

ma, solícitamente atendido por su 
hermana. 

J. SUREDA PRAT i 

de estudios que se analiza de vez . rador. 
en cuando, pararecibir de los hom- | El Gobernador Civil rindió visita 
bres especializados en la materia, : a las excavaciones y después, al 
las oportunas opiniones, consejos 
y crintaciones a seguir. 

Catedrá,ticos especializados de di
versos pimtos de nuestra nación, 
celebran una especie de mesa re
donda, que ayer se repitió, estando 
como observadores fuera de la ma
teria en concreto, pero también lle
nos do este sentir e inquietud que 
hace posible su continuidad, las 
primeras autoridades provinciales. 

Así pues, se reunieron el Gober
nador Civil y Jefe Provincial del 
Movimiento, don Victorino Anguera 
Sansó; el presidente de la Dipu
tación Provincial, don Pedro Ordis 
Lilach; el vicepresidente de la Cor
poración y ponente de Cultura, don 
Ramón Guardiola Rovira, y el te
niente coronel don Arturo Alot 
Montes, jefe de la Base Aérea del 
Pañi, cuya colaboración se hizo re
saltar. En cuanto a los técnicos 
podemos citar al doctor don Luis 
PeriCot García, catedrático de Pre
historia; doctor don Juan Malu-
quer de Motas, decano de la Far-
cuitad de Filosofía y Letras de la 
Universidad de Barcelona; doctor 
Jon Miguel Terradell Mateu, cate
drático de Prehistoria de la Uni
versidad de Barcelona; doctor don 
Pedro de Palol, catedrático de Ar-
qucoiogia Paleocristiana; doctor 
don Alberto Balill lUana, catedrá
tico de Arqueología de la Universi-
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El 8 de marzo, 
en Nueva York, 

combate 
Frazier - Clay 

Nueva York, 30. — (ALFIL). — 
Joe Frazier y Cassius Clay firma
ron hoy los contratos formales pa
ra enfrentarse a quince asaltos el 
próximo ocho de marzo en el "Ma-
dison Square Garden", de Nueva 
York. 

Se espera una recaudación de 10 
millones de dólares. 
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En el reportaje gráfico de Sans, el cruce donde ocurrió el la
mentable hecho, y la parada de la Plaza de la Independencia, 

donde pie&t.v sti\ii;io «-i Lixista agreilidu. 

Museo Monográfico, donde siguió 
los detalles que le fueron expues
tos por el señor Oliva Prat y demás 
compañeros. Firmó en el libro de 
Honor y se preocupó por diversos 
pormenores relacionados con estas 
excavaciones. 

Después, ya en reunión, el señor 
Anguera Sansó agradeció la. pre
sencia y colaboración de los pre
sentes, y se refirió a este servicio 
permanente de los hombres en la 
búsqueda a través de la ciencia, 
y expresó la satisfacción que le 
producía l^aJlarse con ellos, entre 
los que se contaba un antiguo pro
fesor suyo, el doctor don Luis Pe
ricot. 

Sesión de traliajo 
La inició el doctor Balill para re

ferirse a las posibilidades apuntar-
das de un museo arqueológico sub
marino, que consideraba una gran 
idea y que a no dudar con el tiem
po se transformarla en realización 
que aportaría nuevos valores y 
atractivos a la historia y desenvol
vimiento arqueológico en esta pro
vincia. 

Por su parte don Pedro de Par 
lol- dijo que estas reuniones servían 
para demostrar cómo se trabaja en 
esta especialidad en Ullastret y 
que suponía un constante aumen
to de posibilidades, mtuiifestadas a 
través de las realidades nuevas que 
son dadas a admirar. Señaló que 
este proceso evolutivo queda mani
festado en que actualmente se dis
pone ya de almacenes y nuevas 
instalaciones. Se refirió a continua
ción a la Tesis Doctoral presenta
da por el doctor Oliva Prat y a 
la posibilidad de edición de un li
bro que recopilara lo realizado y 
hallado en Ullastret, que fuera un 
intermedio entre la Guía y la Te
sis, señalando que el señor Oliva 
era el mas indicado para su reab-
iización, por lo que sugería a la 
Diputación Provincial le 'encargara 
esta labor. "Cualquier Universidad 
—dijo— envidia un centro como el 
que tiene la Diputación Provincial 
de Gerona". Rogó al señor presi
dente siga dispensando su aten
ción a este aspecto básico de la 
cultura y refiriéndose después al 
Museo Arqueológico Submarino opi
nó que Rosas era el lugar mas 
idóneo para su emplazamiento, por 
una serie de motivaciones que ex
puso. 

También se refirió al Museo Pro
vincial, el primero que encuentran 
ios extranjeros al entrar a España,, 
diciendo que tiene una de las me-' 
jores colecciones, si bien se halla 
frenado por la deficiencia de sus 
instalaciones. Agradeció cuaatg .se 
viene realizando e hizo hincapié en 
que pocas provincias e^añolsis han 
logrado lo que Gerona. 

Siguiendo las exposiciones, fue el 
doctor Terradell quien a continua
ción hizo uso de la palabra para 
expresar su satisfacción por el lu
gar que han llegado a ocupar las 
Excavaciones de Ullastret. Se re
firió a la Tesis presentada por el 
señor Oliva y se adhirió a la peti
ción del señor Palol para que fue
ra editado im libro sobre Ullastret, 
ya que de lo contrario podría sur
gir de otro que aprovechara la te
sis y trabajos realizados por el se
ñor Oliva. Propuso un homenaje al 
señor Oliva Prat por haber alcan
zado el doctorado, resaltando cuan
to debe la Diputación a Ullastret 
y ambos al señor Oliva, 

También se adhirió a la idea de 
un Museo Arqueológico Submarino 
en Rosas, si bien estimaba debía 
ser ampliado también a Museo de 
Historia de la Marina en la Costa 
Brava, asi como pesca y artesaaia, 
algunos de cuyos aparejos van de
sapareciendo, como también de his
toria natural. 

Asimismo, dijo al Gobernador Ci
vil y al presidente de la Diputación, 
que encontrándose ahora destinado 
a Barcelona tras largos años de 
permanencia en Valencia, podía' 
ofrecerles incondicionalmente sus 
servicios para cuanto quisieran pe
dirle. 

Habla el decano 
El Sr. Maluquer se refirió a que lo 

que fueron problemas en Rosas y 
especialmente en Ullastret, se han 
ido superando. Sugirió que para dar 
efectividad a la creación del Mu
seo Arqueológico Submarino, se 
creara con la máxima rapidez un 
patronato. 

Después se refirió a lo que cata
logó de viejo problema, cual es 
Ampurias, tema que, tantos eluden. 
Hizo una historia detallada de la 
misma, y especificó que técnica
mente Ullastret marchaba por de
lante de Ampurias, lo cual repre
sentaba una fuerza para solicitar 
un replanteamiento del problema. 
"Aquí en Ullastret se ha escuchar 
do a los técnicos y en Ampurias 
no". De aquí señalo paite la gran 

do en la osciu-idad. 
Muy amplio, detallado y conciso 

fue el infofhíe del señor Maluquer, 
señalando que la Diputación de 
Barcelona heredó su mandato so
bre Ampurias del "Centre d'Estu-
áis Catalans". 

Seguidamente el doctor Pericot 
hizo una historia de Ullastret des
de que la visitara por vez primera 
en 1932 y de cuanto el señor Oliva 
ha hecho para esta realidad que 
ahora todos podían constatar. 

También se refirió a estas reu
niones periódicas, una de las cua
les se estaba celebrando, donde se 
'vislumbraron y expusieron posibili 
dades que tras estudio fueron lie 
vadas a la práctica con notable 
éxito. Se refirió a unas palabras 
pronimciadas por don Juan de Llo-
bet (q.e.p.d.) referidas a los ar
queólogos y a Ullastret. Dijo que 
los arqueólogos, cuando sohcitan 
ayuda lo hacen paira el país y 
no paia una finalidad egoísta. Fi
nalizó diciendo que debía aprove
charse la coyuntura de disponer 
ahora de uu buen grupo de arqueó
logos, para que éstos puedan infor
mar sobre Ainpurias y sus necesi
dades. 

Palabias del señor Gnardiola 
El ponente de Cultura de la Di

putación dijo que el señor Peri
cot habla inculcado la idea de es
tas reuniones cuyos frutos ya es
taban cosechándose, asi como la 
del Patronato, Eiximenis, y ptras 
varias. 

Refiriéndose a lo expuesto sobre 
AmpiU"ias, dijo que los problemas 
surgieron quizás en algunos mo
mentos entre personas y no Cor
poraciones. Señaló que en marzo 
últihio en ima reunión con los po
nentes de Cultitta de las Corpora
ciones, expuso esta preocupación al 
dé Barcelona señor Berini, donde 
se perfiló ya ua camino a seguir, 
que es de interés para todos, con

diferencia, ya • que en un lugar i tret. 
por estos contactos se puede pía- i Dijo que la Diputación Provm-
nificar, mientras en otro queda to- ' cial estaba abierta a las sugeren

cias y consejos que pudieran apor
tar, y que si en lo económico a 
veces no podía llegarse hasta don
de se deSea, quedaba el entusias
mo y saber para superar-»las difi
cultades que fueran presentándose, 
para el logro de realidades como 
esta de Ullastret. 

El señor Anguera Sansó, pro
siguió, nos h a impulsado para 
este Museo de Arqueología Sub
marina en Rosas, y pa ra que 
íuera un Museo total, recogien
do cuanto al mar y sus relacio
nes se refiere. 

Dijo que quería expresar pú
blicamente su grat i tud al señor 
Oliva y que le rogaba trabaja
r a en el libro que sus propios 
compañeros le habían sugerido. 

Al señor Palol, y sobre la ne
cesidad de un Museo de Gero
n a le dijo que se hal laba en 
marcha, pa r a que fuera un 
museo vivo, que dé a conocer 
la riqueza arqueológica y ar
tística de Gerona. 

Sobre Ampurias dijo que era 
importante pa ra la provincia 
de Gerona y que se habia pro
curado limar asperezas con 
unas gestiones bien recibidas y 
la posibilidad de la creación de 
un Pat ronato actual, por lo que 
pediría al señor MuUer, presi
dente de la Diputación de Bar
celona, reuniera a los interesa
dos pa ra fundar el referido Pa
tronato, pues tan to el señor 
Muller como el señor Berini 
habían dado pruebas que ellos 
desean también este acerca
miento o solución a un viejo 
problema. También dijo que en 
estas reuniones habidas se ha
bían ofrecido pa ra colaborar 
especialmente en su servicio de 
Planimatría. "Estamos pues, en 
la línea que Vds. desean. Vds. y 
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Ullastret, centro de investigación arqueológica en nuestra 
plrovincia. — (Foto Sans) 

todos", dijo. 
Tuvo unas palabras especia

les de grat i tud al Dr. Pericot, 
por cuanto ha realizado y vie
ne colaborando en bien de la 
provincia, y a una petición del 
Dr. Maluquer sobre la posibili
dad de alojamiento a los uni
versitarios que part icipan en 
las excavaciones de Ullastret, 
dijo podrían alojarse en Mo-
nells. 

Clausura de la sesión 
El Gobernador Civil, don Victo

rino Anguera Sansó, dijo que ise 
mostraba satisfecho de esta inquie
tud y entrega que dominaba en la 
sesión. El homenaje es para todos, 
prosiguió, pero especialmente hoy 
para el señor Oliva Prat por su 
doctorado y por lo realizado en 
Ull^tret. Felicitación que hacia ex
tensiva a sU esposa ya qué, dijo, la 
mujer es mayoritaria en las rea
lizaciones de los hombres. 

Si la Universidad, prosiguió, os 
lo universal de la inquietud, cono
cimientos e investigaciones, la ar
queología es uno de sus caminos, y 
no puede existir arqueología s i n 
arquéetelos, ni arqueólogos .sin 
imaginación y este sentido áñl 
hombre ruesto al servicio de una 
vocación, como allí quedaba paten
tizado. 

Gerona, siguió, no puede ser so
lamente la despensa de una ciiidad, 
debe ser otras cosas fundamenta
les del acervo cultural de la que es 
depositaría la tierra gerundense, un 
pueblo que he visto resumido en 
vuestros estudios, que hemos de se
guir midiendo no por cantidades, 
sino por calidad, qUe se logra, coa 
una Universidad educando a sus 
propias gentes con sus propios,re
cursos, pero con este sentir de lo 
universa,l, y,el papel importante que 
tiene la fe, en este quehacer. 

Finalmente, a cada uno de, los 
asistentes les fue- entregada -una 
Guía de Ullastret, levantándase la 
sesión. 

forme manifestaron, "Gerona, pro
siguió, sólo aspira a conocer cada 
año el plan de excavaciones y per
sonas que deben realizarlo", para 
después poder publicarlo". Según 
parece, éste será el camino a se
guir. 

También se refirió al Museo Ar
queológico Submarino y a los mo
tivos por los que se había señala
do a Rosas para su emplazamien
to. . 

Sigue el debate 
El señor Palol dijo que el pro-

olema de Ampurias debe ser plan
teado desde el punto de vista cien
tífico. Prosiguió diciendo que Bar
celona cuenta con excelentes espe
cialistas en obras, por lo que a 
través dé ellos seria importante ob
tener los conocimientos científicos 
que el yacimiento puede propor
cionar. 

Por su parte el señor Terradell 
dijo que el inicio de las excavacio
nes fue debido al "Institut d'Es-
ludis Catalans", que no compren
día una sola provincia, sino las 
cuatro. 

El señor Oliva Prat agradeció las 
palabras a él dirigidas, e hizo un 
estudio de los trabajos realizados, 
compendiados ven una Guía de 
Ullastret, que en su tercera edición 
puesta al día, iba a presentar en
tonces, ya que acababa de editar
se. Resaltó la labor del teniente 
coronel señor Alot, en favor de la 
arqueología, no sólo de Ullastret si 
que también de toda la provincia, 
al facilitar fotografías aéreas de 
gran utilidad. Y a todos, su cola
boración. 

Habla don Pedro Ordis 
El presidente de la Diputación 

agradeció que el señor -Gobernador 
Civil les acompañara en aquellos 
momentos y a todos su colabora
ción. Se refirió a la presencia espi
ritual en aquel acto de don Juan 
de Llobet (q.e.p.d.) quien fue el 
promotor' del desarrollo de UUas-
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